

Image not found or type unknown



Lancement d'une mission pour mieux appréhender les gaz de schiste

Actualité législative publié le **22/03/2011**, vu **2035 fois**, Auteur : [Le BLOG de Maître Muriel Bodin, avocate](#)

Vendredi 4 février 2011, le ministère du Développement durable et le ministère de l'Économie, des Finances et de l'Industrie ont annoncé le lancement d'une mission conjointe du Conseil général de l'industrie, de l'énergie et des technologies (CGIET) et du Conseil général de l'environnement et du développement durable (CGEDD) afin d'éclairer le gouvernement sur les enjeux économiques, sociaux et environnementaux des hydrocarbures de roche-mère (gaz et huiles de schiste).

LIEN:

http://www.developpement-durable.gouv.fr/spip.php?page=article&id_article=20917